

文化家庭委員会事業 「ニコニコ子育て講座」(オンライン)

参加者: 18名(大人10名、子ども8名)

文化家庭委員会事業では、毎年絵本をテーマに子育て支援を行っています。

今年度の事業ではコロナ禍での感染防止対策を念頭にオンライン(ZOOM)での講座開設となりました。実際に準備してみると、参加者と対面しない事の難しさにスタッフは困惑しました。それでも講師の方の前向きな協力もあり、無事終了しました。

第1回目 親子ふれあいヨガ

ヨガと絵本

10月6日(火)午前10時30分~11時30分

参加者10名(大人5名、子ども5名)

講師: 岡山佐和子先生、おはなしのポケット

第1回目は岡山先生とおはなしのポケットさんの共演です。手遊び・パネルシアター・絵本とヨガと盛りだくさんです。目の前に参加者がいませんが、皆さんの顔を浮かべながら、一所懸命に演技をしました。ヨガの岡山先生はオンラインをかなり経験されており、余裕を感じました。



岡山先生のヨガのポーズです。先生はリモート授業は多数経験されています。終始落ち着きながら、画面の向こうの参加者に話しかけていました。



パネルシアターの実演で「おおきなかぶ」です。人数が1人(1匹?)づつ増えて、最後は大きなかぶが抜けました。

舞台裏 10.6

スタッフは映らないように気を付けました



第2回目 親子でリトミック ピアノと絵本

10月13日(火)午前10時30～11時30分
参加者8名(大人5名、子ども3名)
講師:吉崎りえ先生、えほんであそぼ

第2回目は、吉崎先生と絵本であそぼによる共演です。絵本とピアノ&歌で子どもにお母たちも元気ももらいました。ピアノに合わせて、どんぐりの音やボール遊び、音楽に合わせて体を動かすだけでなく、絵本の読み聞かせにピアノの伴奏と遠くにいてもギュっと近くに感じていました。



カラフルボールが降ってきました。画面の向こうの子どもは大喜びでした。



ピアノと絵本のコラボです！見事に調和していました。練習の成果です。

舞台裏 10.13

参加者には先生とピアノがメインで映っています。



<参加者の感想(アンケート結果)>

「親子でふれあいヨガ」の感想

- ・オンラインなので、ヨガの先生もお話される皆様も、一方通行にならないように頑張ってくださいだったのが伝わってきました。
- ・ママ向けの絵本読み聞かせが、不意打ちで感動しました。コロナ禍で人と顔をあわせる機会が減っているので、画面越しでも出会えたのは良かったです。

「親子でリトミック」の感想

- ・先生が常に画面を意識して見て下さり、オンライン感をあまり感じずに歌ったり手遊びしたり出来たと思います。
- ・絵本とリトミックを同じテーマで交互にする構成が良かった。